



Hasta de noche avanzan obras del Tren Maya, asegura AMLO

Como parte de la gira de supervisión de los avances en la construcción del Tren Maya que realizó este fin de semana, el presidente Andrés Manuel López Obrador destacó que las obras avanzan incluso durante la noche.

En un mensaje por medio de redes sociales, expresó: "Se están colocando, hasta en la noche, los rieles para los mil 554 kilómetros del Tren Maya".

Además, difundió una fotografía en la que se aprecian las obras realizadas ya sin luz de día. Detalló que la imagen corresponde al tramo a cargo de Grupo Carso.

De igual forma, por medio de un video grabado el sábado en Tulum,

Quintana Roo, recalcó que "aunque parezca increíble, vamos a inaugurar el año próximo el Tren Maya".

A la par, reafirmó que el proyecto estará listo en 2023 "con sus mil 554 kilómetros, con todas las estaciones, paraderos; con toda la infraestructura, incluido el nuevo aeropuerto internacional" de Tulum.

Hoy, el jefe del Ejecutivo federal encabezará la reunión de seguridad diaria y su conferencia de prensa matutina desde Campeche, donde poco antes del mediodía supervisará el avance del Plan de Salud IMSS-Bienestar en el municipio de Escárcega.

De la Redacción